

DANKSAGUNG

Wir danken Allen herzlich, die unserem lieben

Rico Steinbrüchel-Geistlich

27. 2. 1921 – 27. 4. 2019

Dr. iur., Rechtsanwalt

in seinem langen und erfüllten Leben mit Freundschaft, Sympathie, Respekt und Anerkennung begegnet sind, die unsere Familie in den Momenten der Trauer und des Abschieds mit einem Händedruck, berührenden Worten und Zeilen unterstützt und begleitet, oder Rico durch die Teilnahme an der Abschiedsfeier die letzte Ehre erwiesen haben.

Herzlich danken wir Solveig Coni und Peter Stehli, die Rico seit vielen Jahren zur Seite standen und das Biregüetli wohnlich hielten.

Grosser Dank gebührt auch den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Zollikerberg, sowie Dr. O. Moret, die Rico in den letzten Wochen mit so viel Verständnis begegnet sind, und ihm ermöglicht haben, noch einmal nach Hause zurückzukehren, um in seinem geliebten Biregüetli sterben zu dürfen.

Die Mitarbeitenden der Spitex zur Mühle und der Spitex Küsnacht haben Rico in den letzten Wochen seines Lebens einfühlsam begleitet. Dafür danken wir auch ihnen herzlich.

Für die lebendige Gestaltung der Abschiedsfeier danken wir herzlich Frau Pfarrerin Elisabeth Studer-Weiss sowie den Musikern Balthasar und Simone Steinbrüchel, Theres und Walter Jaggi und dem Organisten Martin Huggel für die schöne musikalische Umrahmung.

Nicht zuletzt verdanken wir die Spenden, die an die Herberge zur Heimat überwiesen wurden.

Im Namen aller Angehörigen und Freunde
Elisabeth Lubicz-Steinbrüchel